

ANEXO

LUNES

## Mis amigos superhéroes

Hace algunos años, tuve dos amigos y nos llamábamos "Equipo Triple A" por la inicial de nuestros nombres: Alejandro, Andrés y Antonio. Jugábamos a ser héroes usando virtudes y superpoderes para ayudar a los demás.

Alejandro escogió el poder de la sinceridad, y enseñaba a decir la verdad a quienes vivían a su alrededor. Cuando oía que alguien mentía, le recordaba que esa mentira podía lastimar a otros. La gente se asustaba y no volvía a mentir.

Andrés escogió el poder de ayudar, porque él sabía que así vencería el egoísmo. Ayudaba a su mamá en el supermercado, a su abuelita a dar de comer a los animales del corral y al maestro a borrar el pizarrón.

Alejandro decidió que la alegría sería su poder. Cuando había alguien triste, con chistes y buen humor combatía la tristeza.

Al terminar el día, ellos se reunían en el parque para contarse las hazañas que habían vivido y se motivaban para cumplir una vez más su papel de súperhéroes.

No usábamos capa o antifaz, pero para las personas, éramos unos grandes súperhéroes. Así aprendí que todos tenemos virtudes y que debemos usarlas para ayudar a los demás y lograr así un mejor país.

Connie Enríquez (guatemalteca)  
Adaptación  
200 palabras



Hoy es 24 de Mayo del 2021

Recorta y pega palabras con Ma,  
Me, Mi, Mo, Mu

**MARIMBA**

**CAMELLO**

**MILAGROS**

Motociclistas

**MUTO**

Recorta y pega los números del  
1 al 12

**1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12**